

Peter Brommler dieses Wochenende ungeschlagen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 07. Juli 2008 um 17:00 Uhr

Der jetzt Elite-A Fahrer Peter Brommler gewinnt am Wochenende die Bezirksmeisterschaft in Gößlingen und siegt tags darauf beim schweren LBS-Cup Rennen in Gomaringen.



Peter Brommler Der Sieg in Gomaringen bedeutet für Peter Brommler den Aufstieg in die A-Klasse. Moritz Fußnegger wird ebenfalls Bezirksmeister der U-13 Schüler in Gößlingen. Philipp Firnkorn landet auf Rang drei bei den U 13 Schülern. Rudi Graf wird bei den Senioren Zweiter in Gößlingen. Lucas Fußnegger verteidigt das Trikot des Gesamtführenden beim LBS-Cup Rennen in Gomaringen und fährt dabei auf Rang drei. Sven Ziuber, Maxi Steinbach und Moritz Schilling landen in Gomaringen im Mittelfeld.

Bei der Straßen-Bezirksmeisterschaft in Gößlingen sicherte sich Peter Brommler vom Radsportverein 1906 Schwenningen den Titel des Bezirksmeisters. Er siegte auf dem bergigen Rundkurs in 1:57:45 Stunden vor Jakob Günther und Florian Tenbruck, beide RV Wendelsheim.

Einen weiteren Bezirksmeister hat der Radsportverein 1906 Schwenningen in der Schülerklasse U13. Hier siegte Moritz Fußnegger. Auf dem schweren Rundkurs hatte Moritz die Konkurrenz fest im Griff und konnte alle Angriffe abwehren. Philipp Firnkorn vom Radsportverein 1906 Schwenningen fuhr auf den dritten Rang.

In der Seniorenwertung wurde Gunter Bohnenberger vom Team Adicom Bezirksmeister. Rudi

Peter Brommler dieses Wochenende ungeschlagen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 07. Juli 2008 um 17:00 Uhr

Graf vom RSpV Schwenningen fuhr auf Rang zwei vor Willi Haßler vom RV Niedereschach. Domenico Camuffo vom RSpV 06 belegte Rang 6 in der Seniorenwertung.

Sieg für Peter Brommler in Gomaringen

Tags darauf startete Brommler beim Gomaringer Radsporttag über 120 schwere Kilometer. Ein Rundkurs mit 4 km Länge mußte 30mal bewältigt werden. Zudem setzte in der ersten Runde starker Regen ein. Vom Start weg attackierte sofort der Rothausfahrer Mathias Anlicker und konnte sehr schnell einen Vorsprung von 1 min. herausfahren. Immer wieder versuchten Fahrer sich nach vorne abzusetzen jedoch ohne Erfolg. In der 19. Runde zeigte Peter Brommler seinen Mitstreitern mit einem Überraschungsangriff sein Hinterrad und fuhr auf und davon. In der 20. Runde hatte Brommler den bis dahin Führenden Mathias Anlicker aufgefahren und selbst die Führung übernommen. Anlicker vom Team Rothaus hatte die größten Probleme, das Hinterrad von Peter Brommler zu halten. Der Regen hatte jetzt aufgehört und die Strasse wurde wieder trocken. Gemeinsam kamen Brommler und Anlicker nochmals den Anstieg zum Ziel hinauf. Etwa 400 Meter vor dem Ziel setzte Brommler dann einen unbarmherzigen Sprint an und fuhr seinem Weggefährten davon. Mathias Anlicker vom Team Rothaus konnte dem RSpV 06 Fahrer Brommler nicht mehr folgen. Peter Brommler gewann das Hauptrennen beim Gomaringer Radsporttag und steigt somit in die A-Klasse auf. Zweiter wird Mathias Anlicker vom Team Rothaus und Dritter wird Steffen Greger, der Baden Württembergische Meister, vom RV Adlern Empfingen.

Peter Brommler dieses Wochenende ungeschlagen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 07. Juli 2008 um 17:00 Uhr



Peter Brommler fährt zum Sieg

Peter Brommler dieses Wochenende ungeschlagen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 07. Juli 2008 um 17:00 Uhr



Peter Brommler und die Schwenninger Jugendfahrer

Peter Brommler dieses Wochenende ungeschlagen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 07. Juli 2008 um 17:00 Uhr



[Siegpreise LBS-Cup](#) mit Lucas Fußnegger auf Rang drei